Comme les radiations ne peuvent être décelées qu'au moyen d'instruments spéciaux, la Direction de notre société a une équipe d'inspecteurs et de moniteurs qui s'occupent constamment du dépistage des champs de rayonnement et de la contamination radio-active. M. Cowper vous montrera quelques-uns de ces instruments et vous en indiquera les applications. La mesure de base de l'irradiation à laquelle une personne a été exposée s'enregistre sur le filminsigne détecteur que nous portons tous. Le total des irradiations enregistrées par les employés est inscrit sur des cartes I.B.M. et la synthèse en est faite par les machines qui servent au calcul des traitements. Les résultats de l'année dernière paraissent à la vignette I.